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Fin mars, Sr Judith Reis, 

Présidente de la Fédération de 

langue allemande, et un petit 

groupe d’Ursulines allemandes ont visité Le Grezze et ont 

célébré l’Eucharistie à la chapelle. 

 

 

 
 

                                   ****** 
 

 

 

Comme d’habitude, le premier samedi du mois (2 avril) la messe 

paroissiale a été célébrée dans notre chapelle. Cette fois-ci, pour 

un couple fêtant ses 25 ans de mariage. 

 
 

****** 
 

 

 

 

Sr Maria Tóthóva, de Slovaquie, qui suit actuellement le cours des 

formatrices de l’UISG à Rome, a passé quelques jours avec nous au début 

de la Semaine Sainte. 

 

 

 

 

****** 

Après avoir participé à toutes les liturgies de la Semaine Sainte et de Pâques à la paroisse, nous 

sommes allées à la communauté de Capriolo pour un déjeuner 

festif suivi d’une belle promenade dans les collines jusqu’à la 

“Madonnina degli Alpinisti”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Le matin de Pasquetta (lundi de Pâques) nous sommes allées à 

l’église sur l’autoroute (ancienne église paroissiale) où des jeunes 

ont planté deux nouveaux arbustes pour augmenter la végétation.  

 

 

 

 

******* 
 

Dimanche 24 avril, le groupe de la probation indonésienne s’est rendue aux Grezze. Elles sont allées 

à l’Eucharistie à l’église paroissiale, après quoi nous les avons rejointes dans un restaurant chinois, 

puis nous avons passé l’après-midi à la maison de Ste Angèle, partageant, priant, dansant. 

 

****** 

Alors que les probanistes indonésiennes nous quittaient pour continuer leur pèlerinage au 

Machetto et à Brudazzo, le premier groupe des “Amici di Sant’Angela” sont arrivés pour un 

rassemblement des Amis des groupes d’Italie, et en même temps est arrivé un groupe de la 

paroisse de Setteville, en pèlerinage. Le 25, nous avons accueilli des Amis de Montefelcino, Milan, 

Capriolo et, bien sûr, de Desenzano. Don Gabriele, le curé de Montefelcino, a célébré la messe, 

puis nous avons tous apprécié le déjeuner partagé ainsi que les échanges ensemble. En fait, à cause 

de la pandémie, c’était le premier rassemblement depuis deux ans. Tous étaient heureux de se 

retrouver. 

 

 

 

 

 

 

 

Soeurs Annunziata, Armida et Patrizia 


